



La situation au sein de l'équipe de football du Cameroun est très tendue avec deux camps qui se disputent le contrôle de la sélection.

Samuel Eto'o, président de la Fecafoot et en conflit ouvert avec le ministre des Sports de la fédération camerounaise, a reçu l'autorisation du comité d'urgence de l'instance de nommer son propre sélectionneur dans un délai de 72 heures. Ainsi, le mardi 9 avril 2024 marquera la date butoir pour cette décision qui sera en totale contradiction avec le choix du gouvernement local.

Pendant ce temps, Marc Brys, l'entraîneur nommé par le ministre des Sports, est déjà arrivé au Cameroun accompagné de son staff technique. L'accueil chaleureux réservé à l'entraîneur belge à son arrivée à l'aéroport international de Nsimalem montre l'engouement et l'enthousiasme qui entourent son mandat. Brys s'est déclaré prêt à prendre en main les Lions Indomptables et à travailler pour mettre en place sa vision pour l'équipe nationale.

La réunion prévue ce lundi avec le ministre des Sports et de l'Education Physique, Narcisse Mouelle Kombi, verra l'officialisation des contrats du staff technique, apprend-on.

Cependant, l'ombre de la possible nomination d'un autre entraîneur par Samuel Eto'o plane au-dessus de cette réunion cruciale. L'issue de cette confrontation de pouvoirs pourrait avoir des répercussions majeures sur l'avenir du football camerounais et sur les performances de l'équipe

nationale.

Les supporters et observateurs attendent avec impatience le dénouement de cette situation pour voir quelle direction prendra l'équipe des Lions Indomptables dans les prochains matchs internationaux.
